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議員氏名  江 口 栄 子    

 

質 問 事 項  質 問 要 旨 指定答弁者 

１．学校給食費の

完全無償化を 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．学校給食には

安心・安全な 

地元産の食材を 

 

 

 

 

３．こども医療費

は１８歳まで 

通院も無料に 

町議選を通じて、物価高騰の中、町民から小・中学校の

学校給食費の無償化を求める声が、多数寄せられました。 

昨年の町長選では、窪田町長も学校給食費の段階的無償

化を公約に掲げて当選されました。 

杉戸町では、国の地方創生臨時交付金を使い、９月と 

１０月の２か月のみ、期間限定で学校給食費の完全無償化

を実施しますが、引き続き無償化とする考えはないのか、

以下伺います。 

（１）なぜ、９月、１０月を無償化にしたのか。 

（２）１１月からは、どうするのか。 

（３）窪田町長は、公約にも掲げている学校給食の無償化

をこれからどう進める予定なのか。 

 

杉戸町の学校給食のご飯は、１００％杉戸産のお米を 

使用していると聞きました。 

さらに、安心・安全な地元産の野菜などの農産物を、も

っと学校給食に使用して、食材の地産地消を進めるべきと

考えます。町の見解を伺います。 

 

 

杉戸町ではこども医療費支給制度において、入院につい

ては、今年１０月から１８歳まで無料となります。子育て

支援政策を推進するため、通院についても１８歳まで直ち

に無料にすべきと考えますが、町長の見解を伺います。 
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                     ８月２２日 午前・午後１１時００分 受理 
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質 問 事 項  質 問 要 旨 指定答弁者 

４．過去に死亡 

事故が発生した

危険な箇所の 

対策を 

過去に死亡事故が発生した危険な２か所の安全対策に

ついて、以下伺います。 

（１）２０１２年４月２３日、大膳堀の橋（倉松１丁目  

１６番付近と倉松２丁目１３番付近の間の橋）から、

車が転落して子どもを含め２名が亡くなる事故が 

発生した。高野台方面から車を走らせ、大膳堀に転落

して亡くなりました。 

その橋は、高野台方面から倉松方面に向かう町道Ⅱ

級１号線と、倉松方面に向かう町道３０５号線にかか

る狭い橋で、町道Ⅱ級２１号線とも交差している。 

また、その狭い橋の上に停止線があり、止まらなけ

ればならないが、止まらずに進んでしまいたくなる、

交通違反の起こりやすい構造となっている。 

町道Ⅱ級２１号線から来る車は、町道Ⅱ級１号線の

方向に曲がる車がほとんどで、狭い橋の上に停止線が

あり、車が停止していることもあるため、優先道路に

もかかわらず、先に進むことができない構造となって

いる。 

今後、同様の事故を未然に防ぐためにも、また、  

橋の上で安全にすれ違いができる構造とするために

も、橋の改良を求めるが、見解は。 

（２）２０２０年１月２３日、倉松公園に向かう町道  

３４９号線沿いの農業用水路で、自転車に乗っていた

男性が、水路に転落して亡くなる事故が発生しまし

た。 

当該事故が発生した水路は深く、転落してしまうと 

自力で上がることが困難な状況のため、事故を未然に

防ぐためにもフェンス等を設置すべきではないか。 
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